



Kia Sportage Baujahr 2005

Startschwierigkeit bei Kälte

Bei einigen Sportage-Modellen aus dem Modelljahr 2005 können bei Minusgraden Kaltstartschwierigkeiten auftreten bzw. ein Kaltstart ist nicht mehr möglich.

In einigen Fällen kann temperaturbedingt die Auspuffanlage durch Kondenswasser so stark vereisen, dass ein Start mitunter nicht mehr möglich ist.

Abhilfe schafft nur die Umrüstung der Auspuffanlage mit modifizierten Teilen, bei denen Durchmesser und Winkel verändert wurden.

Hierzu müssen Haupt- und Mittelschalldämpfer erneuert werden:

